

LOCALE EXPRESS

DL 14/02

LA MOTTE-SERVOLEX 113 grimpeurs pour la compétition d'escalade



→ Remarquablement organisée dimanche au gymnase de l'Épine par la section escalade de l'association Neige et montagne, la 1^{ère} étape de la Coupe savoyarde escalade a été l'occasion d'une belle promotion pour un sport qui sera présent aux prochains Jeux olympiques. Cette nouvelle compétition destinée aux plus jeunes (7-12 ans) a rassemblé 113 grimpeurs, venus de Savoie et de départements limitrophes, qui ont apprécié la qualité des installations mises à leur disposition. Devant plus de 300 personnes, les finales de l'après-midi ont donné lieu à d'impressionnantes performances avant de beaux podiums auxquels trois concurrents de Neige et montagne ont accédé.